

Dr. B. aus Bonn, trägt zwei Hörgeräte:

Nach dem dritten Teil meiner Tomatis®-Hörkur möchte ich meine Erfahrungen so zusammenfassen:

- Es ist eine sehr angenehme Methode, Stress und Erschöpfung schnell und umfassend in Entspannung und Erholung zu verwandeln und neue Energie zu tanken.
- Ich konnte ganz neue Erfahrungen machen: Töne und Melodien wurden sichtbar in unterschiedlichen Farben und spürbar in Klangwellen, die vom Gehirn zu den Augen liefen.
- Weil ich meinen Ohren wieder mehr (zu)traue, höre ich tatsächlich mehr.

Einen guten Start in den neuen Räumen und weiterhin viele positive Entwicklungen!